



## Las cassettes



## Mc Macarra

Yo la hente, o sá, no la entiendo, masho, porque hay cada tío, tú, y cada tía qu'es la caraba en besi, qu'están más locoss, oye, que las cabrass, yeso, como disen los'harmanos March, ofendiendo a las cabra. Porque cohe uno periódico sosá, de la Prensa y es la mea, tú, que cada uno tiene su shiflaúra y acada gashó le mola una cosa rara, yal otro máh que a ése. Oye, que resurta que una tía, masho, máh buena qu'er pan, masho, le s'ocurre subise en lo arto un posste, tú, de diecisiete metross y s'está'yí dosientososá cincuenta y tres día sin bahase, la tía, ayí, oye, de noshe y de día. Y la cosa dise el Abesés que ha sido en Yahima de losAstados Unidoss, puesoye, mientras sea ayí, ayá se lasapañen, pero, oye, como las tíass son así, cuarquier día les dá a lasaspañolass por subise a los posste, masho, estamos saviadoss antose. Porque, oye, en cuanto vean quesuna tía hermosa la que se sube pues se piensan, porque las gashí sonasí de despabiladass, que una ja en condisione pa fardá en condisioness tiene que subise a un posste y quedarse ayí..

Yes lo que yo digo, las tías fedas y casos mayormente, que se suban donde les arga, oye, por mí, como si se quieren subí al Gueverés, ayí, que se las ligue er Lopes de Mudela, tú, que se sube a cuarquier sitio en cuanto lo ve que no se puede subí. Oye, er gashó, que no hay quién lo pare y se sube ar Naranjo, tú, ar Gue-

verest yadonde lo eshen. Y yo creo que sesubiría, masho, aunque hubiera una abominable en lo arto la cumbres mayore. Pero aquí vamoss todo sa desí la verdá: que a mí me ponen una gashí en condisone en lo arto er Gueverés y le doy er baño ar Lopes de Mudela, pero con la bolna, masho. Pero, ahora, como están las cosa, a qué puñeta vasa subí a un monte, si ensima der cansansio yegasayí y no hay ni media tía, ni una bota vino, tú, ni te puedesosá tomá un

## DE LA PRENSA DIARIA

piritivo molón. Como musho, oye, t'encuentra sa Brisnés yar Nisón en la conferensia la cumbre, que por lo vissto se suben asín de artoss para que no losoiga nadiess.

Yotra cosa, siguess con las prensa y ves er Enes Dé, tú, que trae una notisia que dise qu'er día tantoss que hay un concurso, o asá, de cante de griyo, mayormente, que les yaman. Y vanair ayí, una pila'e griyo, asín como dosientos, que vana cantá todos en una siudá, tú, que le yaman Olor, provinsia de Herona, yar griyo que mehón cante, tú, una haula. Oye, que vaya premio, qu'esuna cosa risa. Pero digo yo que a musho que cantan también, masho, los tenían que meté en una haula, que no molestaran masar personá. Porque, un suponé, si en Benidor dieran de premio una haula, pueshombre, la hente se tentaría la ropa antes de concursá. Y la missma cuestión con lasopera, que se lían unas jás jamona a dá shiyido qu'es la mundiar, oye, yen lugá de enhaulalass venga de sacudiles passta y todo er mundo que qué pasa coner Reá, puesoye que los yeven ar Sooslóhico y que canten ayín lo que les truque.

A mí, si me disen que suba ar monte tiene que habé tahada y dende luego si por cantá me vana meté a una haula, pues me cayo, porque mi cohunto es molón cantidá y cantamoss o sá por los RoyiStones un kilo y por los Viti la missma cuestión, tú, pero lo primero es lo primero y los faness, masho, muy señoress mío, que se merquen un dissco y se lo oigan en su casa, nosha escosido la entrepierna, tú, que uno tiene que viví yer concurso que concurse sus tías de los Royistone, qu'eyo, ayí en Inglasterras, que se las den todasen er missmo lado. Yo ya I'he disho ar Yordi, que tiene familia en Olor, tú, que conmigo no cuenten, que nos vamoss a astuar a Duserdó a la Cave Española, que le escriba ar concurso y que se lo diga.

